

## Puteri Komarudin Harap Pemuda Mampu Hadirkan Solusi Permasalahan Global

Tony Rosyid - [PUBLIKJAMBI.COM](http://PUBLIKJAMBI.COM)

Jul 22, 2022 - 06:41



*Anggota Badan Kerja Sama Antar Parlemen (BKSAP) DPR RI Puteri Anetta Komarudin*

BANDUNG - Upacara penutupan Konferensi Tingkat Tinggi (KTT) Pemuda 20 atau Y20 Indonesia Summit 2022 telah berlangsung di Kota Bandung, Jawa Barat, Jumat (22/7/2022). Saat hadir pada kesempatan tersebut, Anggota Badan Kerja Sama Antar Parlemen (BKSAP) DPR RI Puteri Anetta Komarudin harap pemuda mampu membawa solusi atas berbagai tantangan global.

“Forum ini membuktikan pemuda dunia bisa mengelaborasi solusi yang inovatif dalam menjawab persoalan, tantangan, dan dinamika global. Karenanya, saya selaku anak muda juga turut mengapresiasi rekomendasi berupa Komunike yang dirumuskan para delegasi. Kami yakin rekomendasi ini mampu menjawab keresahan yang dirasakan pemuda di negara anggota G20 dan dunia,” ucap Puteri.

Sebagai informasi, Y20 Indonesia Summit 2022 merupakan salah satu bagian dari pertemuan engagement groups KTT G20 yang dipimpin Indonesia. Forum ini menjadi ruang bagi delegasi pemuda dari negara anggota G20 untuk berdiskusi dan bertukar pandangan hingga mencapai kesepakatan bersama dalam Komunike. Tahun ini, terdapat 4 empat fokus prioritas yang dibahas dalam forum tersebut yaitu Ketenagakerjaan Pemuda, Transformasi Digital, Planet yang Berkelanjutan dan Layak Huni, serta Keberagaman dan Inklusi.

Puteri yang juga Ketua Delegasi Indonesia pada Y20 Summit 2021, mendukung implementasi dari Komunike yang dihasilkan sesuai tugas dan fungsi DPR RI. “Karena kita harus memastikan Komunike ini terus hidup dan mampu membawa perubahan yang berdampak positif bagi generasi muda di masa depan. Makanya, Kami di DPR pastinya siap mengawal rekomendasi tersebut pada setiap kesempatan, ketika bertemu mitra kerja di Komisi XI,” kata Anggota Komisi XI DPR RI yang juga politisi Partai Golkar tersebut.

Pada kesempatan yang sama, Menteri Koordinator (Menko) Bidang Perekonomian Republik Indonesia Airlangga Hartarto yang juga dipercaya untuk memimpin Sherpa Track pada Presidensi G20 Indonesia Tahun 2022, mendorong delegasi untuk memikirkan dan memadukan gagasan yang didiskusikan dalam forum Y20 menjadi kolaborasi yang bermakna dan berdampak sejalan dengan tema Presidensi 20 Indonesia.

“Saya menyambut baik komunike Y-20 pada empat bidang yang menjadi fokus prioritas. Dimana, isu ini berdampak secara signifikan pada kaum muda di seluruh dunia. Kami sangat bangga dengan terobosan dan proses yang dilakukan untuk menghasilkan Komunike ini. Karena ini menjadi bukti keterampilan resolusi pemuda sebagai pembawa pesan pemuda saat ini. Yang saya yakini suatu saat akan menjadi pemimpin di masa depan,” urai Menko Airlangga dalam sambutannya.

Senada dengan hal tersebut, Menteri Pemuda dan Olahraga (Menpora) RI Zainudin Amali berharap, nantinya dapat bekerja sama untuk mewujudkan ide-

ide rekomendasi menjadi tindakan nyata. “Dengan semangat dan visi misi yang dimiliki pemuda, saya yakin kita bisa mewujudkannya. Kalian mungkin berasal dari latar belakang yang berbeda. Namun, kalian sekarang adalah satu keluarga dibawah atap Youth 20 “ ungkap Menpora Amali.

Dalam acara ini, Komunike Y20 Indonesia Summit 2022 juga telah diserahkan kepada perwakilan Presidensi G20 Indonesia yaitu Menteri Koordinator Bidang Pembangunan Manusia dan Kebudayaan Republik Indonesia Muhadjir Effendy, yang nantinya akan diserahkan kepada Presiden Joko Widodo guna menjadi bahan masukan dalam forum KTT G20 mendatang dan pemerintah negara anggota G20.

Turut hadir dalam rangkaian acara ini yaitu, Director of Youth Sports Affair Pankaj Kunmar Singh, Director Indian Culture Centre Embassy Of India Kusuma Bansal, Co-Chair Y20 Indonesia 2022, jajaran Pemerintah Provinsi Jawa Barat, serta para delegasi Y20 Indonesia Summit 2022. (sf)